

# Nevé Shalom ~ Wāhat as-Salām נווה שלום (Oasis de Paix) واحه السلام



Paris, le 6 juillet 2017,

Chers amis et parrains,

*Voici le rapport qu'Howard Shippin, responsable des relations avec les Associations Amies, nous a fait parvenir concernant la classe parrainée par les Amis Français. Nous vous le transmettons tel quel dans son intégralité.*

« Au cours de l'année scolaire 2016-2017, il y avait deux classes de 2d grade. La classe que vous parrainez avait *Lutfiya Ghanem* comme professeur principal. Dans la classe de *Lutfiya* cette année, il y avait 23 élèves, dont 14 palestiniens et 7 juifs, moitié garçons/ moitié filles. L'un des principaux défis pour la classe cette année a été le congé de maternité de *Lutfiya* entre décembre et mars. Pendant son absence, *Rimah* l'a remplacée. *Lutfiya* explique qu'il a fallu un certain temps pour que les enfants s'adaptent à ces changements. Quand elle est revenue, elle a fait plusieurs activités pour rétablir la cohésion dans la classe : atelier cuisine, ateliers d'arts plastiques, cours de natation dans la piscine du village. Aujourd'hui, elle est confiante quant au succès de l'année scolaire. "*Les enfants sont vraiment bien. Ils sont gentils et respectueux les uns envers les autres*", dit-elle. "*Les parents disent que leurs enfants se sentent en sécurité à l'école et apprennent à comprendre le monde qui les entoure. Ils se sentent heureux que leurs enfants soient exposés à d'autres cultures et apprennent à respecter les autres*". Interrogée sur le secret du « comment faire pour que les élèves se sentent dans leur classe comme à la maison », elle nous dit : «*Le secret c'est de les comprendre, de leur donner un sentiment de sécurité, de les respecter, de les laisser s'exprimer librement pour leur permettre de profiter pleinement de la classe. Il faut dire à chaque enfant qu'il est unique.* »

Certaines activités pendant l'année scolaire réunissent les deux classes de deuxième année avec leur professeur principal. Le professeur de l'autre classe est *Avital Porat Luvensky*. L'une des principales occasions de passer du temps ensemble est la célébration des fêtes. Il s'agissait de la célébration des fêtes juives, musulmanes et chrétiennes: Rosh HaShana, Ras as-Sana, Hannukah, et de Noël, de l'anniversaire de Mohammad (mawlad an-Nabi), de Pâques et de Eid al-Fitr. Lorsque ces fêtes arrivent en même temps, elles sont célébrées ensemble.

# Nevé Shalom ~ Wāhat as-Salām

נווה שלום (Oasis de Paix) واحه السلام

La récolte des olives se fait aussi avec les 2 classes.

Les deux classes se sont réunies aussi pour la sortie de fin d'année, la journée entière d'excursion a eu lieu à Jaffa. Là, ils ont visité la vieille ville. *Avital* a dit que les élèves ont été très silencieux et respectueux en visitant l'église et la mosquée.



Pour la Journée de l'Indépendance - Journée de la Nakba, *Avital* a pris tous les élèves juifs, et *Lutfiya* a emmené tous les élèves arabes pour des activités distinctes et, à la fin de la journée, des activités conjointes ont eu lieu pour les deux classes...»



*Toutes ces informations nous ont paru très intéressantes parce qu'elles nous montrent le souci permanent de l'institutrice de créer un climat familial dans la classe de façon à donner à ses élèves un sentiment de sécurité.*

***Nous profitons de cette lettre pour vous remercier encore de votre soutien dont l'Ecole Primaire a le plus grand besoin.***

*Bien cordialement à vous*  
*Génia KLUKOWSKI*  
*Chargée des parrainages dans l'association*

**DONS :-** Chèques à l'ordre de l'association « **Les Amis Français de Neve Shalom ~Wahat as-Salam** »  
et à adresser **Secrétariat NSWAS 37 rue de Turenne 75003 Paris**

**CONTACTS :** **Daniel Sée**, secrétaire général Tél/fax: **01 42 71 46 32**

Mail : [amis.francais@nswas.info](mailto:amis.francais@nswas.info) Sites : <http://www.nswas.com> et <https://www.facebook.com/oasisdepaix/>